



AKF – Spirituell. Sozial. Politisch.

Liebe AKF-Frauen

Traurig und dankbar nehmen wir Abschied von

Hanna Furtwängler-Strub, Rheinfelden, 2. März 1935 – 23. April 2023,

unserem Ehrenmitglied, unserer ehemaligen Präsidentin, unserer Freundin.
Mit ihrem Durchsetzungsvermögen, ihrer Kompetenz und ihrem grossen Einsatz für Frauen in Kirche und Politik hat sie die Welt schöner gemacht.

Hanna war Bezirksdelegierte, AKF Kantonalpräsidentin und auch 10 Jahre Vizepräsidentin in der SKF-Verbandsleitung. Hanna hat den AKF und den SKF sehr stark geprägt. Es war eine Zeit mit einem sehr grossen AKF von 16'000 Mitgliedern und einem ca. 11-köpfigen Vorstand. Sie war eine Führungspersönlichkeit, die ein 100%-Pensum als Ehrenamtliche betrieb. Hanna war eine energische Kämpferin, die sich mutig für den AKF gegenüber anderen Organisationen einsetzte und demgemäss die Frauen in den Ortsvereinen förderte.

Eine der ersten Frauen im Kanton Aargau, welche durch Ernennung einer Frauenorganisation zur Gemeinderätin gewählt wurde, konnte auf ihre Unterstützung zählen. Es herrschte damals 1986 noch die Meinung, Frauen gehören ins soziale, kirchliche Engagement und nicht in die Politik. Dank Hanna's klarer und mutiger Haltung, dass es wichtig und richtig ist, dass Frauen sich auch politisch engagieren dürfen, war das Thema, welches auch in den Zeitungen war, anschliessend erledigt.

Wir danken Hanna für alles. Sie bleibt uns ein Vorbild und wird immer ein Teil unserer AKF-Frauenbande bleiben.

AARGAUISCHER KATHOLISCHER FRAUENBUND

Pia Viel- Sutter, Präsidentin AKF

Die Beerdigung findet am Dienstag, 16. Mai 2023 um 14.30Uhr in der Kapelle des Waldfriedhofs Rheinfelden statt

Ein wichtiges Anliegen von Hanna war die Tätigkeit des Elisabethenwerkes des Schweizerischen Katholischen Frauenbundes, Postfach, 6000 Luzern 7
IBAN CH58 0900 0000 6002 1609 0.